

PUSPEN

Sambangi Pekan Raya Jatirogo 2022, Forkopimda Tuban Disambut Meriah Kirab Budaya

Basory Wijaya - TUBAN.PUSPEN.ID

Aug 30, 2022 - 19:11



TUBAN, – Perhelatan kirab budaya masyarakat Jatirogo dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan RI Ke-77 Tahun 2022 kembali digelar setelah dua tahun vakum akibat pandemi Covid-19.

Kegembiraan masyarakat Jatirogo dalam menikmati pagelaran kirab budaya dan pembukaan pekan raya Jatirogo 2022 bertambah gemuruh dan meriah saat kedatangan Forkopimda Tuban, Selasa (30/8/2022).



Daryanto, Ketua Panitia Pelaksana menjelaskan, bahwa tujuan kirab budaya dan pekan raya ini agar terjalin saling menguntungkan antar pelaku usaha dan menjadi sarana efektif untuk mendorong produk lokal lebih meningkatkan kualitas, kreativitas dan produktivitas.

“Tujuannya untuk menggerakkan UMKM/IKM jembatan komunikasi dengan pelaku usaha lainnya yang akan difasilitasi oleh payuban UMKM yang sudah ada, karena nantinya pelaku usaha di Jatirogo ini akan menjadi binaan Bank Jatim,” kata pendidik yang juga Ketua Karang Taruna Kecamatan Jatirogo ini.

Sementara itu, Camat Jatirogo Deny Susilo Hartono dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada Karang Taruna Kecamatan Jatirogo dan semua pihak yang telah membantu dalam bentuk apapun sehingga kegiatan ini dapat terlaksana.

“Apresiasi yang tinggi kepada para pihak yang telah bekerja tulus dan ikhlas sehingga event pekan raya Jatirogo tahun 2022 ini dapat terlaksana,” ucapnya.

Dilokasi yang sama, Bupati Tuban, Aditya Halindra Faridzky dalam kesempatan itu berharap, semoga event ini berjalan baik sehingga dapat meningkatkan nilai transaksi dari produk yang dipamerkan, dan kedepan dapat memberikan kemajuan bagi pelaku usaha UMKM/IKM di Kecamatan Jatirogo.

“Semoga pelaku usaha UMKM/IKM mampu menghadapi persaingan dan kompetisi di pasar bebas pada lingkup global,” tutur mas Lindra sapaan akrab Bupati Tuban.

Di tambahakan Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin saat ditemui tim media mengungkapkan dengan mengusung tema 'Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat'. Dimana bangsa Indonesia dua tahun lebih telah menghadapi tantangan pandemi Covid-19. Yang mana hal ini menimbulkan kecemasan sosial serta tekanan ekonomi pada rakyat Indonesia.

Di tengah keterpurukan karena dampak Covid-19 selama 2 tahun lebih, seluruh elemen bangsa mencoba untuk bangkit, bergerak, serta bergotong royong untuk wujudkan harapan.

"Maka dari itu melalui momentum kirab budaya dan pekan raya ini, kita semua harus bersatu, bersinergi bersama untuk mencapai percepatan pemulihan kondisi di semua sektor dan siap bangkit menghadapi tantangan global," ungkap Dandim.

Tampak hadir , Dandim 0811 Letkol Inf Suhada Erwin, Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky SE., Kapolres Tuban AKBP Rahman Wijaya, Forkopimcam Jatirogo, Bank Jatim, BRI, Perum Perhutani, Unsur Pendidikan dan Kepala Desa Se-Kecamatan Jatirogo.

Pantauan tim media di lokasi, nampak masyarakat membludak dan sangat antusias menyaksikan pawai budaya ini, dalam kesempatan itu, Forkopimda juga membuka dialog berbagai permasalahan dengan warga yang disambut antusias dengan dibuktikan banyaknya aspirasi yang disampaikan.

Untuk diketahui, Pekan raya Jatirogo 2022 kali ini diikuti lebih dari 100 pelaku usaha UMKM dan instansi pemerintah yang akan berlangsung hingga sepekan. (Pendim 0811)